

News Release

Communiqué

Department of
External
Affairs



Ministère des
Affaires
extérieures

N^o 214

Le 15 septembre 1989

NOMINATION DE M. CLAUDE JULIEN AU CONSEIL D'ADMINISTRATION
DE L'INSTITUT CANADIEN POUR LA PAIX ET LA SECURITÉ MONDIALES

Le très honorable Joe Clark, secrétaire d'État aux Affaires extérieures, a annoncé aujourd'hui la nomination de M. Claude Julien, pour un mandat de trois ans, au conseil d'administration de l'Institut canadien pour la paix et la sécurité mondiales, qui compte dix-sept membres.

M. Julien, qui réside à Paris, France, est actuellement rédacteur et directeur de Le Monde Diplomatique et est président du Centre d'études et de recherches sur l'Amérique latine (CETRAL). Il a poursuivi une longue carrière de journaliste, principalement pour Le Monde et Le Monde Diplomatique. M. Julien est l'auteur de neuf livres traitant essentiellement de la politique et des affaires internationales, notamment Le Canada, dernière chance de l'Europe (1965).

La nomination de M. Julien a été effectuée à la suite de consultations avec le chef de l'Opposition officielle et celui du Nouveau parti démocratique, conformément à la Loi sur l'Institut canadien pour la paix et la sécurité mondiales (C-32).

L'Institut a été officiellement établi le 15 août 1984, avec l'appui de tous les partis. Il fait rapport tous les ans au Parlement. Il a pour but d'accroître la connaissance et la compréhension des questions relatives à la paix et à la sécurité mondiales, d'un point de vue canadien, particulièrement en matière de limitation des armements, de désarmement, de défense et de règlement des conflits.

- 30 -

Secretary of State
for
External Affairs

Secrétaire d'État
aux
Affaires extérieures

Canada